

いざ新東名へ!!!



6月21日に、初めての「新東名」ドライブに行ってきました。あいにくの雨模様ではありましたが、直線が多く、段差や凹凸が無い快適な路面を楽しく走ってくる事が出来ました。また、サービスエリアの「ネオパーサ」へも渋滞する事なく入る事が出来ました。新名所「新東名」は、ドライブにはもってこいですね！また次回は、「ネオパーサ」内もじっくりと散策しましょうね！

わかば新聞

61号
2012年7月

バルーンアートのお時間です



6月10日に、丸子の里職員のご主人様ボランティアによるバルーンアートがありました。複数色を使い、形もとても複雑精巧で、大変素晴らしかったです！またのご来園、宜しくお願いします！



じゃがいも掘り



今春に植えたじゃがいもが青い葉をつけそろそろ収穫時期。というわけで入居者の皆さんで収穫をしました！大小様々な大きさのじゃがいもが掘れました！



～職員のご紹介～



看護師
宇佐美 八千代

今年の十一月より、丸子の里本体より異動となりました宇佐美八千代です。それ以前には機能訓練を行うために、わかばには週一回お邪魔していただきましたので皆様のお顔はよく存じています。これからは長いお付き合いになりますので、健康面の事はどしどし私にお話しをください。宜しくお願い致します。

当施設からのお願い

当施設では、ご家庭でご不要になりました衣類、ポロキレ等をまとめております。もしご家庭にごございましたら、寄付をお願い致します。

7月の予定

- 6日(水) 夏の味覚
- 11日(水) 2階床掃除
- 12日(木) 散髪
- 17日(火) 運営推進会議
- 18日(水) 1階床掃除
- 21日(土) 花火

